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Sábado é dia de
rock no Sítio Ouro

Verde
Programaço especial

deste sábado acontece
no Sítio Ouro Verde, de

nosso amigo Alisson
Viana “Ratinho”.

Apresentam-se as bandas

O super casal Ana Clara e Rodrigo, com a filhinha Ana Luísa, que comemorou seus
três aninhos no dia 07 deste mês

Sabe aquela ideia de deixar a rotina para trás e viajar o
mundo? Foi mais ou menos assim que o fotógrafo Renato Weil

e a jornalista Glória Tupinambás (Gogóia) botaram o pé na
estrada. Pois é! A Casa Nômade chegou este mês à marca de

70 países!!! Viva a Suécia!!!

João Gabriel Quadros e Dudu Coutinho ficaram classificados
em segundo lugar nível Nacional, na modalidade Working Horse,
campeonato disputado este mês em Araçatuba/SP. João Gabriel
é neto de nossa querida amiga Maria Helena Quadros

Vitrola e King Kombi, em mais uma edição
do “Rock lá em Casa”.

Quem ainda não conhece todo o aconchego
do belo espaço, tem a oportunidade de

curtir um gostoso sábado, a partir das 16
horas, à Avenida Chico Moraes, 205 -

sentido Campos. Informações pelos tels:
99818-3790, 99998-1515 e 99861-1685

No Automóvel Clube
Di 11 de maio tem o “Baile do Wilsinho da

Floresta”, a partir das 21 horas, no
Automóvel Clube de Itaúna.

Ingressos já estão à venda na Banca de
Revista da Praça da Matriz

Uma festa maravilhosa marcou o niver de quatro aninhos da linda Julinha, filha de Guilherme e Roberta. Na foto, a aniversariante
com os avós Gláucia Santiago e Marcus Freitas e os pais Roberta e Guilherme. Deus abençoe sempre!!! @alanaramalhofotografia

Nossa amiga Regina Célia Magalhães Chaves comemorou seu
niver no dia 25, na maravilha de Búzios. Na foto, Regina com
seus sobrinhos Donizetti “Capitão Caverna” e Jack (com seu

marido Tibau e a sogra de seu filho Túlio, Berenice)

Nivers
Dia 24 - Joaquim Valiante Duarte, Raquel Penido.
Dia 25 -Célio Magno Maximiniano, Luciene Alves,

Maria das Graças Tavares, Daniel Matos.
Dia 26 - Daniela Nogueira, Itamar Chinasso
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Michely
Martins

Cada um dá o que tem!

É desumano exigir do outro a
entrega de algo que não lhe pertence,
né querido leitor do Jornal
Integração!Quando vi esse texto na
Internet aí me clareou bastante as
ideias sobre a dosagem do amor.

Um homem de 33 anos,
investigado por abusar da filha
de 13 anos na região de Venda
Nova, em Belo Horizonte, foi
preso em um hotel de Itaúna,
na última quarta-feira 17/4.

Segundo a Polícia Civil, ele
já havia sido preso na capital
mineira, quando foi denunciado
em fevereiro de 2023.

De acordo com a delegada
Larissa Mayerhofer, o suspeito
ficou preso até maio do ano
passado

“Ele ganhou a liberdade,
tendo em vista que no curso do
processo a mãe e a vítima,
ouvidas em juízo, desdisseram
as declarações iniciais”

Porém, considerando a
extensa ficha criminal do
investigado, envolvido em
tráfico de drogas e arma de fogo,
e que as vítimas estavam sendo
coagidas, a Polícia Civil pediu a
prisão preventiva dele.

O mandado foi concedido
pela Justiça e cumprido pela
equipe da Delegacia
Especializada em Proteção à
Criança e ao Adolescente
(Depca) com o apoio dos
policiais civis de Itaúna.

“Após inúmeras tentativas
e todo trabalho de inteligência,
recebemos a notícia de que o
homem estava escondido em
um hotel de Itaúna e
imediatamente as equipes se
deslocaram e cumpriram o
mandado de prisão dele”,
concluiu a delegada.

Crime ocorrido em 2023
 Segundo o boletim de

ocorrência da Polícia Militar
registrado no dia 20 de fevereiro
de 2023, a corporação tomou
conhecimento que a vítima
estava no Hospital Odilon
Behrens com a mãe.

Por telefone, a mulher
contou à polícia que, durante a
madrugada, presenciou o
companheiro se masturbando e
pegando nas partes íntimas da
filha.

Militares deslocaram até o
endereço da família e foram
recebidos pelo suspeito. Ao
perceber a presença dos
policiais, ele tentou fugir e
precisou ser imobilizado.
Quando soube que seria preso,
o homem ofereceu uma arma aos
agentes de segurança para ser
liberado.

Ao perceber que a tentativa
de suborno não deu certo, ele
ameaçou agredir a filha quando
sair da prisão. Ainda segundo a
polícia, o homem já era
conhecido pelo envolvimento
com o tráfico de drogas.

No hospital, a adolescente
contou à mãe, na presença dos
militares, que era abusada pelo
pai há alguns meses. Os
estupros aconteciam quando a
mulher não estava em casa ou
durante a noite, quando ela
dormia.

Na época, o homem teve a
prisão preventiva ratificada por
estupro de vulnerável e foi
encaminhado ao sistema
prisional. A Polícia Civil também
representou pela medida
protetiva de mãe e filha.

Uma colisão entre
motocicletas registrada na
Avenida Jove Soares, na
esquina próximo a antiga
garagem da Viação Itaúna,
deixou os dois condutores
feridos na noite de sábado, 20.

Conforme o Corpo de
Bombeiros, os socorristas

foram chamados pelo 193, por
volta de 19h30, para
atendimento das vítimas. Ao
chegar na avenida, os militares
encontraram os dois caídos na
via. O motociclista de 38 anos
apresentava suspeita de fratura
na perna esquerda. O outro de
18 anos queixava dores na

região lombar e no joelho
direito.

Ambos foram encaminha-
dos para o Hospital Manoel
Gonçalves. Uma equipe do
Samu também participou do
socorro.

Por volta de 20h04 a PMMG
foi acionada devido ao
acidente. No local, o condutor
da motocicleta Honda CG cor
prata, homem de 38 anos, relatou
que conduzia pela rua Antônio
Corradi, momento em que ao
cruzar a Avenida Jove Soares,
com o semáforo verde, uma
motocicleta furou o sinal
vermelho na avenida Jove
Soares, ocasionando o
acidente.

Segundo o condutor  da
motocicleta Honda CG cor azul,
rapaz de 18 anos, relatou que
conduzia seu veículo pela

avenida Jove Soares e no
referido cruzamento percebeu o
semáforo vermelho, mas por
estar conduzindo motocicleta
sem placa de identificação,
avançou o sinal vermelho,
ocasionando o acidente.

As equipes do Corpo de
Bombeiros Militar e SAMU
compareceram ao local,
prestaram os socorros e
encaminharam os envolvidos
ao hospital local.

Foi constatado que a
motocicleta Honda CG cor azul,
além do condutor não possuir
habilitação, estava sem placa de
identificação, sem os
retrovisores e com
características alteradas, motivo
pelo qual foi removida ao pátio
credenciado e lavradas as
respectivas infrações de
trânsito.

 O outro só pode te dar aquilo que ele tem. Ninguém está
errado. Aos olhos do amor, todas as pessoas estão fazendo o
melhor que podem segundo seus níveis de consciência. As
outras pessoas parecem erradas quando as perspectivas delas
não correspondem as suas. Todos os desacordos são
resultados da má compreensão do nível de consciência de outra
pessoa.

Cada um dá o que tem. E se o que ele tem não é suficiente
para você, é você quem tem que se retirar. Não podemos exigir
do outro aquilo que ele não pode dar. Não podemos exigir que
os outros sejam como queremos. Pois nem nós o somos.

Não se aborreça. Às vezes o outro não é ruim, não é mau,
não é indiferente. É apenas outro.

Não devemos exigir que o outro nos dê que aquilo que nos
falta. Temos que vir completos. Ninguém tem obrigação de nos
completar e nos fazer feliz. Se a gente se relacionar com o nosso
recipiente vazio, não importa o que o outro faça, nunca será
suficiente. A gente sempre estará insatisfeito. Mas se já
estivermos completos, QUALQUER GOTA A MAIS NOS
TRANSBORDA. Assim funcionam os afetos: Você só consegue
transbordar quando está preenchido de si. Isso não quer dizer
que você deve se contentar com pouco. Você merece alguém
inteiro também. Afeto a conta gotas é o que chamamos de
POUCO. São mínimas doses.

E cá pra nós, pouca coisa ninguém merece. Que se afaste de
nós tudo que for pouco. Afaste o pouco amor, a pouca atenção,
o pouco cuidado, a pouca proteção e principalmente o que for
pouca luz. Não viva de migalhas sentimentais. Não é só porque
você quer muito uma pessoa, que você deve aceitar o mínimo
que ela vier a te oferecer.

A gente tem é que se amar muito, se respeitar muito pra
chegar para o outro e dizer: se é isso que você me oferece,
agradeço, mas não quero esse pouco. Não quero essas partes.
Não quero a sua metade. Vem inteiro, completo. Ou não vem!

Um ciclista morreu após desviar de um matagal e ser atingido
por um ônibus na MG-431, em Itaúna, na madrugada de sexta-feira
19/4. De acordo com a Polícia Militar Rodoviária, o acidente
aconteceu no km 49 da rodovia, sentido Itatiaiuçu, quase ao lado
do Portal do Engenho.

Conforme a Polícia Rodoviária, o motorista do ônibus, de 27
anos, contou que o ciclista seguia no mesmo sentido que o ônibus
e o acidente aconteceu quando o ciclista, de forma repentina,
desviou de um matagal que invadia o acostamento. A parte frontal
do ônibus atingiu a traseira da bicicleta.

O óbito do ciclista foi confirmado no local pelo Samu. Após os
trabalhos da perícia da Polícia Civil, o corpo foi liberado para a
funerária.

A PM realizava operação
policial no bairro Itaunense na
noite de sexta-feira 19/4, em
averiguação à denúncias de
tráfico de drogas, quando
visualizou uma pessoa em um
veículo Fiat Stilo cor preta,
entregando dinheiro ao morador
do imóvel alvo das denúncias e
receber algo.

Diante da suspeição a
equipe policial iniciou o
acompanhamento do veículo,
momento em que o condutor ao
perceber a viatura policial
arremessou algum objeto pela
janela.

O veículo foi abordado e o
condutor identificado como
homem de 29 anos com
ocorrências policiais por tráfico
de drogas e furto. Em busca
pessoal foram localizados com
o abordado quantia em dinheiro
e 01 celular e no trajeto feito pelo
veículo uma sacola com
cocaína.

Questionado o abordado
relatou que é usuário de drogas

e que havia acabado de comprar
o material, foi preso pelo crime
de porte de drogas para
consumo pessoal e seu veículo
removido ao pátio credenciado.

Diante do flagrante crime de
tráfico de drogas, foram
realizadas buscas no imóvel,
onde foram localizados 02 pinos
de cocaína, quantia em dinheiro,
caderno com anotações
aparentemente referentes ao
tráfico de drogas, 01 balança de
precisão, 05 aparelhos celulares
e 01 notebook.

Próximo ao imóvel também
foi abordado um homem de 26
anos sem ocorrências policiais
anteriores, em uma Honda CG
cor preta. Questionado este
relatou atuar como “olheiro” do
imóvel e avisar quanto a
presença policial no local. Esse
autor foi preso por associação
ao tráfico e a motocicleta
removida ao pátio credenciado.

Os dois homens presos
foram encaminhados para
Delegacia de Polícia Civil.

@VIUITAUNA
Ocorrências de incêndio

envolvendo dependentes
químicos são rotineiras em
Itaúna, afirma o Corpo de
Bombeiros. Levantamento
feito pelo 2° Pelotão de
Bombeiros Militar a pedido
do @viuitauna aponta que
de 47 incêndios em
residência registrados na
cidade entre 2022 e 2023,
32 tem suspeita de que
tenham sido iniciados por
pessoas dependentes de
álcool e/ou drogas.

Somente neste ano
foram dois casos desta
natureza, como as chamas
que tomaram uma casa
abandonada na Av. Manoel
da Custódia, no bairro
Piedade, na noite de
segunda-feira (22).

O local, segundo o pelotão,
é frequentemente utilizado por
andarilhos, conforme
apontaram testemunhas.
Durante a ocorrência, por volta
de 21h40, o fogo atingiu o
telhado, que cedeu em parte, e
um quarto dos fundos. Não
houve vítimas.

“Após debelar as chamas foi
realizado o rescaldo. Não houve
perícia no local, portanto não se
sabe a causa do incêndio”,
ressaltou o 2º Pelotão do Corpo
de Bombeiros Militar

Em janeiro, o Corpo de
Bombeiros também informou
outra ocorrência de fogo em
imóvel abandonado na Vila
Aurora, no Centro. Na ocasião,
foi queimado apenas entulho
que usuários de drogas levaram
ao local. Também não houve
vítimas.

 O oitavo integrante da lista dos criminosos mais procurados
de Minas Gerais foi preso no interior de São Paulo na quarta-feira
(24/4). Eberton Sales Morais, também conhecido como Chabalá,
estava escondido na zona rural de São José dos Campos e utilizava
nome falso. Ele foi detido pela equipe da Polícia Civil de Três
Corações. Ele possuía três mandados de prisão por tráfico de
drogas e porte ilegal de arma de fogo.

Com isso, a efetividade desta edição do programa Procura-se
supera os 66%, com oito dos 12 alvos listados na  lista, lançada em
agosto, tirados de circulação. A atual edição do Procura-se está
focada na prisão de homens com mandados de prisão em aberto e
com uma ficha criminal que contém práticas reiteradas de crimes.
As condenações dos 12 alvos somam 400 anos de prisão.
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In Memoriam

Livrai-me da
vontade de

esfregar a cara de
algumas pessoas
no asfalto. Amém

O Governo de Minas
Gerais atingiu, em abril, a
marca de R$ 409 bilhões em
investimentos atraídos para o
estado desde 2019. Ao todo,
foram 709 projetos
formalizados em pouco mais
de 5 anos, com potencial para
gerar mais de 200 mil empregos
diretos em pelo menos 269
municípios mineiros. Os
principais empreendimentos
realizados foram nas áreas de
mineração, infraestrutura,
energia solar e nos setores
ferroviário e automotivo,
respectivamente.

Somente em 2024, já foram
formalizados 34 novos
projetos - somando R$ 21
bilhões em investimentos e
mais de 8 mil empregos diretos
-, frutos, dentre outros, do
trabalho desenvolvido pela
Secretaria de Estado de
Desenvolvimento Econômico
de MG e sua vinculada
agência Invest Minas.

Os destaques ficam com
os setores de fertilizantes,
minerais críticos e fármacos,
que despontam como
tendência neste ano, atrás
apenas do setor de mineração
- que segue na liderança.
Outros setores importantes
são infraestrutura, energia
solar, sucroenergético,
siderúrgicos e automotivos.

Dentre os
empreendimentos atraídos,
está, por exemplo, a Boston
Metal, que em 2023 anunciou
um investimento de R$ 573
milhões na construção de uma
unidade produtora de aço
verde na região de Coronel
Xavier Chaves, no Campo das
Vertentes. Outro investimento
é o da Wella Company, líder
global no segmento de
produtos para cabelos e
unhas da indústria da beleza,
que inaugurou um centro de
distribuição nacional em
Extrema, no Sul  de Minas.

O governador Romeu
Zema salienta que o Estado
está cada vez mais aberto e
com menos burocracia para
quem deseja trazer ou expandir
os negócios em Minas.

Fenômeno nacional
O secretário de Estado de

Desenvolvimento Econôm-
ico, Fernando Passalio, afirma
que este é um fenômeno que
não se repetiu em nenhum
outro lugar do Brasil.

“Antes de 2019, a média
anual na atração de
investimentos girava em
torno de R$ 11 bilhões. De
2019 em diante, na gestão do
governador Romeu Zema e do
vice-governador Professor
Mateus, com dados fechados

Setores de fertilizantes, minerais críticos e
fármacos são os destaques de 2024

em fevereiro deste ano, Minas
Gerais atraiu um total de R$ 409
bilhões. Ou seja, uma média anual
de mais de R$ 80 bilhões em
investimentos”, destaca.

Fertilizantes
Um dos setores que apresenta

grande tendência de crescimento
é o de fertilizantes, estando em
segundo lugar na lista dos mais
promissores de 2024. De acordo
com dados da Secretaria de
Estado de Agricultura, Pecuária e
Abastecimento (Seapa), Minas
Gerais ocupa o primeiro lugar
nacional na produção de
fertilizantes, com 8,4 milhões de
toneladas (Mt), o que representa
62,5% do total nacional.

O parque produtor de
fertilizantes em MG inclui
empresas mineradoras/
produtoras de matérias-primas,
que fornecem produtos
intermediários; empresas
misturadoras/vendedoras de
fertilizantes; e produtoras que
atuam como misturadoras e no
campo da química. Em grande
parte, os complexos industriais
estão concentrados,
principalmente, nas regiões de
Patos de Minas e Uberaba.

“É importante destacar que o
setor de fertilizantes é estratégico
para o Brasil, uma vez que reduz a
dependência nacional da
importação do produto. As
regiões do Alto Paranaíba e do
Triângulo Mineiro são grandes
polos deste setor. Além de
possuírem as jazidas dos
nutrientes, têm também benefícios
logísticos, devido à proximidade
de grandes áreas de produção
agrícola”, destaca o presidente da
Invest Minas, João Paulo Braga.

Eurochem, Mosaic, Nutrien,
Yara, Verde Fertilizantes, KP Fértil
são empresas que recentemente
investiram na região. A planta da
Eurochem, por exemplo, irá
produzir 15% da produção nacio-
nal de fertilizantes fosfatados.

Outros destaques
A área de minerais críticos

ocupa o terceiro lugar, levando
desenvolvimento para regiões
como o Vale do Jequitinhonha e
Mucuri, por meio do Vale do Lítio.
De 2019 até hoje, foram atraídos
R$ 9,8 bilhões em investimentos
nessa área, sendo
aproximadamente 32% desse
montante (R$ 3,2 bilhões)
formalizados no ano passado,
como é o caso da Sigma
Mineração e da MG LIT.

Em quarto lugar, vem o setor
de fármacos, com destaque
especial para o Sul de Minas,
atraindo grandes empresas como
a Medley, Eudora (do grupo O
Boticário), Eurofarma, Carestream,
União Química, Biotronik e
Cellera.

Homem amaldiçoado há
quarenta anos

Um velho homem vai a um
feiticeiro:
- Fui amaldiçoado há quarenta
anos e queria saber que
hipóteses tenho de me ver livre
desta maldição.
Pergunta o feiticeiro:
- E tem ideia precisa das
palavras com que foi
amaldiçoado?
E responde o homem:
- Tenho sim: “Aceita esta
senhora para sua mulher?”.

Honestidade na politica
Uma mulher entra numa
biblioteca e dirige-se à recepção:
- Boa tarde! Estou à procura do
livro: “A honestidade na
política”.
E responde a funcionária:
- Lendas e contos de fada é no
segundo corredor da direita

Livros emprestados
Um tipo foi a casa de um amigo
solteirão visitá-lo pela primeira
vez. A certa altura, entrou numa
sala e deparou com uma enorme
quantidade de livros, todos
empilhados e dispersos, desde
o chão até ao teto. Diz ele,
admirado:
- Que bela coleção de livros!
Mas, porque é que não os tens
arrumados em prateleiras?
O amigo:
- Porque ainda não encontrei
quem me as emprestasse.

Maluco a tricotar uma
camisola

Estão dois malucos no
manicómio. Um deles está a
tricotar uma camisola de lã muito
depressa e pergunta-lhe o
outro:
- Então, cara.  Por que é que
estás a tricotar tão depressa?!
E responde o maluco, sem nunca
tirar os olhos do trabalho:
- Eh, cara, não me distraias, que
estou a tentar acabar esta
camisola antes que a lã acabe!

Maluco mas não tanto

Um homem, à conversa com um
maluco, afirma:
- Parece-me que o senhor não
trabalha…
Responde o maluco:
- Não senhor, estou maluco!
Insiste o homem:
- Mas há malucos que
trabalham
E finaliza o maluco:
- Pois há… mas eu não estou
tão maluco assim.

Pai ajuda Joãozinho na
matemática

O pai para o Joãozinho, quando
este tentava fazer os trabalhos
de casa:
- Não, não me peças para te fazer
outro problema de Matemática,
porque não faço! Não estaria
certo.
O Joãozinho:
- Ó pai, eu sei que os outros
que tem feito não estavam
certos, mas pode ser que, desta
vez, acerte.

Trabalhos para casa
incompletos

A professora do Joãozinho
marcou 8 exercícios para dever
de casa, mas ele só fez 3
exercícios. Na aula do dia
seguinte diz a professora:
- Joãozinho! Porque é que só
fizeste 3 dos 8 exercícios que
mandei para casa?
Responde o Joãozinho:
- Foi só para a professora não
perder tempo a corrigi-los.

A maçã
Graças a uma maçã, Eva
conheceu o sexo.
Graças a uma maçã, Branca de
Neve encontrou o amor.
Graças a uma maçã, Steve Jobs
conquistou sua fortuna.
E você procurando sua meia
laranja.
Procure maçãs.

Viúvo Três Vezes
Dois bêbados conversam uma
conversa de bêbados.
— Tu é casado?
— Viúvo. Viúvo três vezes.
— De que morreu tua primeira

mulher?
— Tomou um copo de formicida.
— Que coisa triste. E a segunda?
— Tomou um copo de formicida.
— Putz! E a terceira? De que ela
morreu?
— Caiu do quinto andar. Não
quis tomar o copo de formicida.

Um cego num bar de loiras
Um cego entra num bar, senta-
se ao balcão e pede uma bebida.
A bebida chega e depois de
algum tempo o cego grita:
- Vou contar uma piada de loiras!
A mulher que está sentada ao
seu lado diz:
- Já que és cego, vou te avisar
de 5 coisas antes de resolveres
contar a piada:
- Primeira, o barman é uma mulher
loira;
- Segunda, o gerente é uma
mulher loira.
- Terceira, eu sou uma loira de 1,
75m e 90kg.
- Quarta, a mulher ao meu lado é
uma loira profissional em Karatê.
- Quinta, do teu outro lado tens
uma loira professora de Kung
Fu.
- Tens a certeza que ainda queres
contar a piada?
O cego responde:
- Então deixa lá… Se vou ter de
explicar 5 vezes desisto!

Vem cá querido!
Grita a mulher:
- Querido vem cá! Não ouves?
Vem cá querido!
A nova empregada doméstica:
- Senhor Silva, olhe que a
senhora está a chamá-lo!
E o homem pergunta:
- A minha mulher disse
”querido”?
A empregada:
- Disse, sim, senhor Silva!
Diz o homem:
- Ah, então é com o cão.

Quanto custa uma gota de
vodka?

Um bêbado entra num bar e
pergunta ao empregado:
- Quanto custa uma gota de
vodka?
Responde o barman:
- Uma gota?! Uma gota não
custa nada

E diz o bêbado:
- Então goteje-me aí um copo!

O português e o jeová
Em pleno voo um português
pede um vinho tinto de Borba
para acompanhar a sua refeição.
Depois de servir o português a
aeromoça  pergunta ao
indivíduo que viaja ao seu lado
se quer beber alguma coisa e o
mesmo diz ser testemunha de
Jeová e com ar ofendido
acrescenta:
- Prefiro ser raptado e violado
selváticamente por uma dezena
de “meninas” da Babilónia
antes que uma gota de álcool
toque os meus lábios.
Rapidamente o português
devolve o copo de tinto à
hospedeira e diz:
- Eu também! Não sabia que se
podia escolher…

Mulher do amigo boa na cama
Um tipo entrou no comboio,
correu para janela e gritou para
o casal que o acompanhara:
- Tchau, Paulo! Adorei o fim-de-
semana! A tua mulher é ótima
na cama, muito boa mesmo!
Intrigado, o passageiro do lado
não conteve a curiosidade e
disse:
- Desculpe. Não me leve a mal,
mas o senhor disse mesmo ao
tipo que a mulher dele é boa na
cama?
O outro confessou baixinho:
- Sabe como é.  Ela até que não
é nada de boa na cama, mas eu
não quis ofender o Paulo.

De mineiro
Dois tipos divertem-se com a
fala de um passageiro, natural
de Minas, que viajava no
mesmo ônibus. Diz um dos tipos,
com ar de gozo:
- Com que então o senhorr vai
até o Rio de Janeiro!
O passageiro:
- Vou, sim senhorr!
O outro tipo:
- E vai semprre com dois erres!
O passageiro:
- Hoje vou com mais dois
imbecis.



 Na manhã de segunda-
feira, dia 22, ocorreu no Centro
de Atendimento ao Cidadão
Maria Emy de Souza a
inauguração do posto de
identificação do CAC da
Câmara Municipal de Itaúna.

Estiveram presentes, além
do presidente do legislativo,
Nesval Júnior, o delegado de
polícia Dr. Leonardo Pio, o
delegado regional de polícia, Dr.
Cleovaldo Marcos, o delegado
Dr. João Marcos e Dra. Marília,
bem como servidores da Polícia
Civil e servidores do poder
legislativo. Também estiveram
representando a Polícia Militar

o tenente Hugo e o cabo
Borges, e representando o
Corpo de Bombeiros Militar,
Sgt. Faria e cabo Bruna.

Ainda, o presidente da
Associação de Segurança
Pública, Rômulo, o presidente
da OAB Itaúna, Irineu Macedo
Jr., a diretora do CAC Juliana
Souza, a servidora responsável
pelo posto de identificação
Luciele, o prefeito Neider
Moreira, além de membros da
imprensa local.

Pensando em aproximar a
câmara do cidadão itaunense, a
atual mesa diretora, presidida
pelo vereador Nesval Júnior,

idealizou o projeto da criação do
Centro de Atendimento ao
Cidadão Maria Emy de Souza.
Tal iniciativa tem realizado
diversos atendimentos à
população em várias frentes e
necessidades, tudo
inteiramente gratuito.

Para impulsionar esses
serviços, uma parceria
fundamental entre a Polícia Civil
e a Câmara Municipal de Itaúna,
pioneiramente na câmara, traz
um serviço essencial para os
itaunenses: a criação do Posto
de Identificação, que irá
dinamizar e oferecer mais uma
opção para a população na

emissão dos documentos de
identidade.

Segundo a servidora efetiva
que atuará no posto de
identificação, a expectativa é de
realizar pelo menos 50
documentos por semana.

O delegado de polícia
Leonardo Pio, em sua fala,
enfatizou que esta parceria da
Polícia Civil com a câmara
dinamizará muito as emissões,
possibilitando à população
mais uma opção para emissão
de seus documentos.

O presidente da Câmara
O presidente Nesval Júnior

falou que hoje se realiza um
sonho que ele tinha desde
quando assumiu a presidência
no início do ano de 2023, que
era levar a câmara para mais
perto do cidadão, e o CAC
(Centro de Atendimento ao
Cidadão) tem esse objetivo,
ofertar diversos serviços
gratuitos aos itaunenses. O
presidente reiterou ainda que o
posto de identificação é mais um
destes serviços que aproxima o
povo do poder legislativo e
presta um serviço fundamental
à comunidade itaunense.

Início dos atendimentos
A diretora do CAC, Juliana

Souza, informou que os
agendamentos para início da
confecção dos documentos
estão previstos para iniciar
nesta sexta-feira a partir das 7h
da manhã, na Av. Getúlio
Vargas, 807, em frente à Câmara
de Itaúna.

“O Prefeito prometeu que ia enviar o projeto, mas não
acredito na palavra dele”
Do vereador Kaio Guimarães, contra o veto do prefeito ao seu
projeto de concorrência para funerárias. O Executivo alegou
que era vício de iniciativa, mas o veto foi derrubado

“Respeitamos a atual concessionária do serviço funerário,
mas nada que não possa melhorar”
Do vereador Gustavo Dornas, votando contra o mesmo veto

“É  lamentável, parece que virou uma queda de braço do
Prefeito com os autores do projeto, mas quem é derrotada é
a população”
Do vereador Toinzinho, também votando contra o veto do
Prefeito ao projeto de concorrência para funerárias

“Que no futuro possamos ter pessoas mais sensíveis à frente
da Administração”
Do vereador Toinzinho, salientando a má vontade do Prefeito
em favorecer a comunidade

“Imagina os preços se tivéssemos somente um supermercado,
uma farmácia, um posto de combustível”
Do vereador Eninho, também contra o veto do Prefeito

“Por que tanta sede em fazer este acordo”
Do vereador Gustavo Dornas, falando do indeferimento pela
Justiça do acordo feito pela Prefeitura de pagamento de
subsídio para a Viasul.

“Visitei pela primeira vez a nova secretária de Infraestrutura
e  saí bastante frustrado e decepcionado”
Do vereador Toinzinho, salientando que em 28 anos de
mandato nunca tivera antes tanta discussão com nenhum
secretário municipal

“Este orçamento do jeito que está não vai fechar nunca,
não houve controle nos gastos públicos”
Do vereador Toinzinho, informando que só de restos a pagar,
a Prefeitura deve cerca de 23 milhões

“Se a fiscalização está ok na MG- 431, a manutenção da
rodovia também devia estar ótima”
Do vereador Joselito, ainda citando a ocorrência da morte por
atropelamento de um ciclista que por ali trafegava e foi desviar
de um matagal no acostamento

“A gente não encontra mais ninguém, nenhum secretário.
Vergonhoso é ficar só sentado na mesa, levanta daí e vai
trabalhar”
Do vereador Tidinho

“Pra colocar radar é uma beleza, mas um quebra mola
necessário...”
Do mesmo

“Cheguei lá e não acreditei no que vi, era para ser uma
praça e  virou um lixão”
Do vereador Da Lua, sobre espaço público no bairro Godofredo
Gonçalves

“A gente fica triste de ver, estão colocando asfalto novo em
rua que pode esperar, deviam fazer primeiro as que estão
com problema mais sério”
Do vereador Da Lua

“Vale a pena o Executivo prejudicar um bairro inteiro por
causa de oposição política? É de se lamentar isto”
Do vereador Eninho, reforçando fala do Da Lua sobre o descaso
com o bairro Godofredo Gonçalves

“Fico admirada porque o Executivo não consegue fazer um
processo seletivo sem ter algum problema”
Da vereadora Márcia Cristina, sobre o processo seletivo para
técnico de enfermagem, que não está contando o tempo de
serviço de técnicos que exercem a função de auxiliar de
enfermagem

“Se tenho o dinheiro digital e não em espécie não posso
passar no pedágio”
Do cidadão Carlos Alberto de Oliveira

“Retiraram toda a equipe de ginecologia e obstetrícia do
Hospital e colocaram uma empresa fundada em 2023 e não
possui títulos de especialistas nestas áreas”
Do vereador Gustavo Dornas lendo comunicado que recebeu

“Não sei onde vai caber tanto estagiário”
Do vereador Toinzinho, questionando o elevado número de
contratados pela prefeitura

O veto do Prefeito Neider ao projeto de autoria dos vereadores
Kaio Guimarães e Gustavo Dornas, que incentiva concorrência na
contratação de serviço funerário, foi derrubado por unanimidade
pelos vereadores na reunião de terça-feira. O vereador Kaio
defendeu o veto, falando na importância da concorrência para os
preços caírem e que esta conquista era um clamor da população

O vereador Gustavo Dornas destacou que a concorrência é salutar
e que defende a livre iniciativa, lembrando que já haviam
conquistado anteriormente que acontecesse a transparência nos
preços cobrados pela atual funerária que opera na cidade

O vereador Toinzinho disse que o Prefeito alegou para o veto que
o projeto tinha vício de iniciativa, mas que se ele tivesse vontade
de favorecer a comunidade, ele mesmo podia ter enviado o projeto.
Ainda na reunião, Toinzinho questionou o atendimento da atual
Secretária de Infraestrutura, a contratação exagerada de estagiários
e  a falta de controle nos gastos públicos

O vereador Da Lua apresentou no telão vídeo mostrando o local
onde devia ser uma praça virou depósito de lixo no Bairro Godofredo
Gonçalves. Ele cobrou asfaltamento em ruas da periferia, enquanto
está sendo renovado asfalto em ruas sem tanta necessidade.
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Mais uma vez Itaúna segue sendo bem representada no esporte.
Os atletas itaunenses têm elevado o nome da cidade em várias
modalidades. O esportista André Saliba é um dos nomes que vem
fazendo bonito no vôlei.

Um dos principais nomes do projeto ao longo do último ano,
André Saliba não seguirá no Monte Carmelo para a próxima edição
Superliga Masculina de Vôlei. O oposto deixará a equipe ao fim
desta temporada e será reforço do Guarulhos, atual campeão
Paulista.

Sobre o Atleta
Clubes: Minas Tênis Clube(2015/16 - 2016/17 ) – Uberlândia/

Gabarito/Start Química(2016/17 - 2017/18 ) – Minas Tênis
Clube(2018/19 - 2019/20 )Sporting Clube das Caldas/Portugal (2019/
20 - 2019/20 )– Sporting Clube de Portugal/Portugal (2020/21 -
2020/21 )– Montes Claros/América Vôlei (2021/22 - 2021/22 )–
Azulim Gabarito/ Monte Carmelo(2023/24 - 2023/24 ) e

Vedacit/Vôlei Guarulhos (2024/25 - 2024/25 ).

Títulos Principais: Tricampeão Mineiro Sub 19 – Campeão
Brasileiro de Seleções Sub 21 – Campeão Sul-Americano Sub 21 –
Tricampeão Mineiro Sub 21 – Vice-Campeão Mineiro – Campeão
da Taça Portugal – Vice-Campeão da Supercopa – Vice-Campeão
da Superliga.O jovem atleta Itaunense de 24 anos vem fazendo bonito no

vôlei e ganhando destaque

Na sexta-feira, 19 de abril, a Prefeitura de Itaúna, por meio da
Secretaria Municipal de Infraestrutura entregou a revitalização da
Praça Juvenal Pereira, localizada no bairro Santanense.

Um projeto abrangente e essencial para melhorar a qualidade
de vida, criando um ambiente inclusivo e acolhedor para todos os
membros da comunidade. O valor total da obra, incluindo mão de
obra e materiais foi de R$ R$31.736,42.

Com a criação de áreas de lazer, a instalação de aparelhos de
academia ao ar livre, a construção de um parquinho de madeira, o
plantio de grama, buscou-se além de melhorar a estética da praça,
promover o bem-estar físico, emocional e social de todos os que a
frequentam.

Por fim, foi realizada a pintura, papel fundamental em dar uma
nova vida ao espaço. Os bancos agora exibem cores vivas e
padrões alegres. A pintura cria uma atmosfera convidativa e cheia
de energia na praça.

Muito feio!

O que ocorreu nos últimos dias na Administração Municipal é
de se lamentar. Não é que nosso tão rejeitado Prefeito Neider
chamou sua vice-prefeita Gláucia Santiago (foto) e falou para
ela não se candidatar à Prefeitura, pois ele queria apoiar é o
empresário Maurício Nazaré?
Gláucia se recusou a atender seu pedido e o que recebeu em
troca? A exoneração de sua equipe de gabinete. Sua leal
assessora Adriana contou a esta colunista que foi chamada no
Gabinete do Prefeito pelo ex-vereador  Lucinho de Santanense,
que é o atual  secretário de Governo e simplesmente comunicada
de sua exoneração.
É assim! Não se leva em conta o tanto que a Gláucia ajudou
para Neider ser reeleito, aceitando ser sua vice.
Há muito já tínhamos conhecimento de que nada que a Gláucia
solicitava em prol da comunidade era atendido na Prefeitura.
Neider mal a cumprimentava e  nunca quis que ela aparecesse,
para que sua figura pública não fosse fortalecida.
O que acontece, é que, com esta atitude mesquinha e desleal,
Neider pode ter aproximado Gláucia do pré-candidato a Prefeito,
o ex-deputado estadual Gustavo Mitre. alavancando a sua
candidatura, que tem encontrado grande apoio na cidade.

Bolsonaro em Divinópolis
O ex-presidente Jair Bolsonaro (PL) tem uma agenda marcada
para Minas Gerais no dia 11 de maio. Sua visita incluirá uma
parada em Divinópolis, onde estará presente para uma série de
compromissos políticos. Bolsonaro estará na capital mineira
para participar do lançamento da pré-candidatura do deputado
estadual Bruno Engler à prefeitura. Este evento marca um
importante movimento político, visto que Engler é uma das
apostas do Partido Liberal (PL) para a eleição municipal.
Após esse compromisso na capital, Bolsonaro seguirá para
Divinópolis, onde sua presença promete agitar a cidade.
Divinópolis é terra de um dos seus aliados políticos, senador
Cleitinho (Republicanos) que, inclusive, ns redes sociais, já
garantiu sua presença na Queima do Alho, no Parque de
Exposições.

E a Santanense?
A concretização da negociação entre a Tecidos Santanense e a
Capricórnio Têxtil, com sede em São Paulo, permanece sob
mistério em Itaúna. Com salários e benefícios em atraso, os
trabalhadores anseiam uma breve solução e uma comunicação
aberta por parte da direção, que opta por manter o silêncio. Os
empregados estão afastados da empresa desde dezembro do
ano passado. O que se sabe é que a Coteminas vai fechar duas
fábricas e a tão comemorada parceria com a gigante varejista
Shein não trouxe nenhum benefício para a Santanense.

A escola ampliará o atendimento do Tempo
Integral de 80 para 120 alunos

Na tarde de quinta-feira, 25 de abril, a Prefeitura de Itaúna, por
meio da Secretaria Municipal de Educação, entregou à população
do bairro Cidade Nova e bairros vizinhos importantes obras na
Escola Municipal Artur Contagem Vilaça, que atende hoje 723
alunos. O valor total do investimento foi de R$695.586,77.

Foi realizado no local a construção de três novas salas de aula
e dois banheiros para Educação Infantil, reforma e adaptação dos
demais banheiros dos alunos, revisão de telhado com cobertura
das rampas internas, ademais de reforma e revitalização de toda a
pintura interna, externa e do muro de divisa da instituição.

“O que tentamos proporcionar é a melhor qualidade de vida às
pessoas. O espaço adequado faz uma grande diferença no
desenvolvimento de cada criança. Nesse sentido, sinto-me muito
grato por uma questão simples: vejo que há um comprometimento
por parte de toda a equipe, pela construção de um futuro melhor.
São muitas mãos trabalhando ao mesmo tempo, e na educação, é
muito mais”, finaliza o prefeito Neider Moreira de Faria.

Para o Secretário Municipal de Educação, Weslei Lopes da
Silva, “nossas crianças e profissionais permanecem no espaço
físico da escola por boa parte de seus dias e, para além de tantas
outras importantes dimensões que compõem a escola (sobretudo
aquelas diretamente ligadas às questões pedagógicas), é
fundamental que se garanta àqueles que frequentam o local um
espaço físico funcional, bem estruturado e, sobretudo, agradável”.

A Secretaria Municipal de Educação realizou no dia 23 nova
etapa de formação continuada dos profissionais das creches
municipais e conveniadas da cidade, com a psicóloga Glória
Mara e a equipe pedagógica da Secretaria. Participaram 255
profissionais, sendo oportunizado momentos ricos de reflexão
e debate, para implementar importantes ações pedagógicas.
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A Justiça indeferiu o acordo firmado em audiência de
conciliação em que a Prefeitura se comprometeu a pagar
R$ 17.991.661,40 à Viasul, como forma de reequilíbrio
econômico-financeiro do contrato de transporte coletivo
de Itaúna. O acordo previa o pagamento do valor em dez
parcelas, a partir de maio, por intermédio de depósito
bancário. A concessionária alega prejuízo na pandemia,
apesar de não ter renovado a frota e realizado investimentos
no sistema no período.
Na decisão, o juiz Herrmann Emmel Schwartz, da 1ª Vara
Cível da Comarca de Itaúna, afirma que o acordo não
poderá ser homologado porque a forma de pagamento
prevista afronta o disposto no art. 100 da Constituição
Federal. Conforme o artigo, exceto nos casos de créditos
de natureza alimentícia, pagamentos devidos pela Fazenda
Municipal “em virtude de sentença judiciária só poderão
ser realizados na ordem cronológica de apresentação dos
precatórios e à conta dos créditos respectivos, proibida a
designação de casos ou de pessoas nas dotações
orçamentárias e nos créditos adicionais abertos para este
fim”. As informações foram confirmadas pela assessoria
de imprensa do Tribunal de Justiça de Minas Gerais.

Praça de
Santanense é
revitalizada e
recebe letreiro
turístico

As Máximas da
Câmara

Ria a valer com
Lero Lero nos
Embalos

Acidente com
motos deixa
feridos na prainha

Na manhã de quarta-feira (24), por volta das 5 horas, um helicóptero sobrevoou diversos
bairros de Itaúna. Tratava-se de uma operação denominada ‘Barcelona”, conduzida pelo
Departamento Estadual de Combate ao Narcotráfico (DENARC) da Polícia Civil, para o combate
do tráfico de drogas. Cerca de nove mandados de busca e apreensão, um de prisão e dois
flagrantes, foram cumpridos. Com 44 policiais do DENARC, 12 da Coordenadoria de Recursos
Especiais (CORE) da Polícia Civil, a operação contou ainda com o apoio do canil. Durante
operação, um homem suspeito de chefiar um grupo criminoso do tráfico na região, foi preso
na sua casa, no bairro Aeroporto. No local foi apreendido um veículo Toyota Corolla Cross,
ano 2023, e apreendidos cocaína e uma arma calibre 22. Conforme o delegado Daniel Augusto
informou, o rapaz é considerado de alta periculosidade e recentemente entrou em confronto
com a polícia, atirando contra os policiais, conseguindo escapar ao cerco. Outro homem
também teria sido preso em flagrante na operação, mas seus dados não foram divulgados.

Na segunda-feira, a cidadã Tainara já denunciava nas redes
sociais ter perdido sua filhinha que se chamaria Catarina
por negligência de um médico no Hospital Manoel
Gonçalves. Já na terça-feira, o vereador Gustavo Dornas
falou na Câmara das mudanças ocorridas no setor de
ginecologia e obstetrícia no Hospital, quando foram
dispensados todos os médicos e contratada uma empresa
fundada em 2023. Na quinta-feira, o vereador Kaio
Guimarães divulgou entrevista com Tainara, que estava
acompanhada do marido Rodrigo e da irmã Daiane. Kaio
falou que já haviam acionado o Ministério Público, o
Conselho Regional de Medicina e a Comissão de Saúde
da Câmara para apurar o ocorrido.
Leia o relato emocionado da jovem Tainara, feito em redes
sociais:
“Eu fui pro hospital ganhar neném sábado durante a noite,
o médico de plantão me deixou em observação para tentar
um parto normal sendo que eu tinha duas cesáreas
anteriores e uma muito recente, menos de 1,3 meses.
Eu passei a noite com muita dor e pedindo pelo amor de
Deus pra fazer minha cesárea e ele enrolando.
Quando foi domingo, 7h00 da manhã a enfermeira me
olhou e pediu ele para fazer minha cesárea. Ele não ouviu
ela. Por volta das 8 horas a enfermeira ainda me olhou e
viu que o coração da neném estava batendo e chamou
novamente o médico. Às 11h20 senti meu útero explodindo
dentro de mim. Foi nesta hora que ele viu que eu tava
morrendo  e subiu comigo para fazer a cesárea. Mas minha
filha tava morta, morreu em sofrimento fetal. E eu quase
morri por falta de uma cesárea de urgência e por tentar
um parto normal sendo que o meu médico do pré-natal já
havia avisado que meu parto devia ser através de cesárea!
O médico estava virado no plantão, sozinho. Eu ganhei
alta ontem e em momento nenhum outro médico trocou
com ele! Ele estava a base de energético que eu mesma vi
várias vezes ele virando!”


